

Moutiers

Cinq jours sans écran à l'école Sainte-Thérèse



Vendredi, les enfants, parents et enseignants de l'école ont clôturé cette semaine sans écran par une soirée jeux de société.

Les élèves de l'école Sainte-Thérèse ont été invités à relever le défi Cinq jours sans écran. Une semaine durant laquelle un effort leur a été demandé pour limiter l'utilisation de la télévision, du téléphone, de la tablette et même des vidéoprojecteurs en classe.

Et pour clore ce défi, les enfants, parents et l'équipe enseignante se

sont retrouvés, vendredi, autour d'une soirée jeux de société, avec petite restauration sur place.

Pour rappel : les inscriptions sont ouvertes pour janvier et septembre 2019.

Contact : 02 99 96 26 70, eco35.ste-there.se.moutiers@enseignement-catholique.bzh

OF: 1414148